



Dieser Artikel wurde ausgedruckt unter der Adresse:
<http://www.ndr.de/regional/mecklenburg-vorpommern/flughafenparchim217.html>

NDR 1 Radio MV

Stand: 23.05.2012 19:30 Uhr

Flughafen Parchim: Der Tower wächst

Eine Kanzel für Parchims Fluglotsen

4 von 4



Was noch fehlt, sind Fensterscheiben und die Inneneinrichtung.

Es war vor knapp einem Jahr, als Jonathan Pang ankündigte: Auf dem Flughafen Parchim werde im März 2012 ein Tower stehen. Dass es Mai geworden ist und der Tower auf dem Gelände westlich der Kleinstadt noch nicht fertig, macht niemanden mehr nervös.

Noch viel zu tun

Am Mittwoch nun hob ein Spezialkran eine 29 Tonnen schwere Kanzel auf den Turm aus Beton, von dem aus Lotsen eines Tages die Transportflugzeuge aus aller Welt sicher in die Luft und auf die Erde bringen sollen. Ende des Jahres soll der 36 Meter hohe Tower in Betrieb gehen.

Bis dahin sollen auch das Vorfeld des Flughafens erweitert und verschiedene

Ausbesserungsarbeiten an den Start- und Landebahnen abgeschlossen sein. Dafür wird der Airport für drei Monate gesperrt. Wie viel Geld Pang in den Flughafen investiert, behält er für sich.

Pang hatte den Flughafen 2007 übernommen. Damals war ein Kaufpreis von 30 Millionen Euro vereinbart worden. Am Ende sollte der Investor nur noch fünf Millionen Euro zahlen. Eine Rate in Höhe von einer Million Euro ist beim Landkreis Ludwigslust-Parchim schon eingegangen.

CHRONOLOGIE



Chronologie: Der Flughafen Parchim

Mit großen Versprechungen hat der chinesische Investor Jonathan Pang 2007 den Flughafen Parchim übernommen. Schon bald zeigten sich Finanzierungsprobleme. Ein Rückblick. **mehr**